

# *Siguen las manifestaciones contra el gobierno de Duque, a pesar de la brutal represión*

---



Bogotá, 3 jun (RHC) Durante la noche del miércoles, se reportaron nuevas denuncias de represión por el Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad) contra manifestaciones en varias ciudades de Colombia.

En la capital Bogotá, medios alternativos indicaron que durante el accionar policial en Usme, las fuerzas policiales agredieron a un periodista, impidiendo la atención médica al comunicador que presenta heridas de gravedad.

La comunidad de Usme señaló que el Esmad lanzó gases dentro de las viviendas, afectando a niños y adultos mayores. Un menor de 10 años fue sacado desmayado de su vivienda. A través de las redes sociales, las personas publicaron videos y advirtieron de las acciones represivas del Esmad en el barrio Marichuela en el sur de la capital colombiana.

Según testigos los agentes repitieron la práctica usada en Usme contra los vecinos de la localidad, afectando gravemente a una menor de dos años.

También en Suba se reportaron incidentes durante la noche del miércoles entre un grupo de manifestantes y agentes policiales.

En la ciudad de Popayán, departamento del Cauca, organizaciones defensoras de Derechos Humanos reportaron la fuerte presencia policial y del Esmad en el barrio La Esmeralda.

Los denunciantes advirtieron que la intervención de las fuerzas de seguridad podrían desembocar en decenas de detenciones arbitrarias.

En la ciudad de Bucaramanga, se registran varios heridos y personas detenidas arbitrariamente por parte de las fuerzas de seguridad.

De acuerdo al grupo de APH de Medellín en el marco de las protestas 50 personas resultaron heridas de gravedad, más de 100 personas graves por gases, al menos diez fueron trasladadas a centros hospital.

A pesar de las reuniones mantenidas entre los representantes del Comité Nacional del Paro y el Gobierno Colombiana para poner fin a la crisis social en el país, las manifestaciones se siguen sucediendo en varias ciudades del país.

Desde el Comité Nacional de Paro convocaron a una masiva movilización en la capital colombiana llamada 'toma de Bogotá' para el próximo 9 de junio.

Como ha sucedido en los más de un mes de movilización, la policía junto al Esmad continúan atacando y reprimiendo a los manifestantes.

La Organización No Gubernamental (ONG) Temblores reveló este miércoles un informe que contabiliza 3.789 casos de violencia perpetrados por la fuerza pública contra los manifestantes, quienes ya cumplen 36 días desplegados en las calles de Colombia.

Según el informe de los casos de violencia policial, 1.248 son víctimas de violencia física, 1.649 detenciones arbitrarias, 705 intervenciones violentas y 45 homicidios presuntamente perpetrados por miembros de la fuerza pública.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/259464-siguen-las-manifestaciones-contr-el-gobierno-de-duque-a-pesar-de-la-brutal-represion>



**Radio Habana Cuba**